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Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  

 

die Möglichkeiten im öffentlichen Raum die Freizeit zu gestalten ist für Kinder und 

Jugendliche in den letzten Jahren mehr und mehr eingeschränkt worden. Durch die 

Schließung aller Schulhöfe ist das Problem vor einigen Jahren verschärft worden.  

 

Namens der SPD Fraktion beantragen wir vor diesem Hintergrund die Verwaltung 

prüfen zu lassen, unter welchen Voraussetzungen die Schulhöfe auch nach Ende des 

Schulbetriebes wieder geöffnet werden könnten. 

 

Wenn entsprechende Möglichkeiten bestehen soll die Verwaltung ein entsprechendes 

Konzept erarbeiten und mögliche Pilot-Schulen für einen Testbetrieb vorschlagen. 
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